
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年度定期総会が開催されました！ 
 4 月 9 日（土）本町振興会館で町内会令和４年度定期総会が 23 名の出席

で開催されました。 

 総会では新しい会員の紹介に続き、5 班の久慈大志さんに議長をお願いして、

執行部から提案された議案はすべて原案通り可決決定されました。 

【主な執行部からの提案】 

1. 令和 4 年度事業計画で例年行われている 5 月の観桜会と 7 月のお楽しみ会について

は新型コロナウイルスの問題から中止することの提案が出され全会一致で了承されま

した。 

2. 11 ページ、12 ページの『「向こう三軒両隣り活動」を町内会の重要テーマにして高齢化

する中で隣近所の付き合いを大切にして安心安全な町内会を作ろう』ということが議

案と別に提案されました。 

【参加者のご意見】 

1. 監事さんから、2ページ令和 3年度事業報告の中で 4月 10日開催の令和３年度定期総

会が抜けているという指摘がありました。挿入することで執行部から訂正がありまし

た。 

2. ごみステーションに町内会以外の通りすがりの人が分別のめちゃくちゃなごみを捨て

ていく！ 

南京錠、ダイヤル式鍵をつけて町内会みんなで管理する。 ： 回収業者が開錠に手

間がかかり困る。鍵をかけても、ごみステーションのまわりに捨てていくなど協議しまし

たが・・・。 

結論として、ごみステーションは町内会の顔でもあり、気がついた人が片付けて美化維持に

努めることで話し合われました。 

 

 

 

 

 



3. 議案第 3号の 70歳以上の会員に贈る誕生月花束贈呈から町内商品券に替えるこ

とについても、高齢化して対象者が増えている中、町内会財源のことも考えて出席者

全員の賛成で決定いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【その他】毎月１日に実施している町内会資源ゴミ回収について： 

時間がまちまちで、以前のようにスピーカーで行う資源ゴミ回収日の広報がなく分

かりづらい。 

役員会で検討して解決方法を検討します。 

近年、お楽しみ会など参加者が少ないことで役員も事業の実施に頭を悩ませていま

す。「会館で材料とホットプレートを持ち寄って焼き肉をやったらどうか? 」など意見

が出ております。 

町内会、親睦、懇親の意味も含めて、会員皆様のご意見をお聞かせください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4月 16日土曜日に予定しておりました第 1回役員会は観桜会、お楽しみ会が中止になりま

したので中止します。 

 後日、6月 12日環境整美(駅前清掃)と 6月 19日本町振興会館清掃については町内会だよ

り 2号でお知らせします。 


